

天津っ子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

いじめについて考える週間

6月6日(月)~12日(日)は、岡山県教育委員会が毎年設定している「いじめについて考える週間」です。3日(金)の全校集会では、「どんな言動がいじめになるか。」「どうすればいじめをなくすことができるか。」について考える校長講話をしました。天津小のめざす児童像のひとつ「自分と人を大切にする子」、このことを実践できる子供たちを育んでいくことが、「いじめ0」につながります。今月は全学年で「人権を守る・いじめ防止」に関連のある生活目標にしています。また、児童会を中心に「ありがとうの木」などの取組も進めていきます。

田植え

各学年 6月の生活目標紹介

5月27日(金)に、3年生と5年生が田植えを行いました。3年生は、昔の米づくりの様子を実体験する機会として、5年生は、日本の中心的農業である稲作の学習の一環として実施しました。5年生は、2年前にも体験しているので手際よく植え付けができました。3年生

は、初めての田植えなので、苗を4本程度に取り分けるところから苦労している子もいましたが、だんだんと慣れ、時間内に担当した場所をすべて植えることができました。

今年度も、水の管理等、米づくりの大変な作業は、芦田さんにお世話になります。



芦田さん ありがとうございます



5年生 田植えの様子



説明を聴く 3年生



3年生 田植えの様子

中学校・こども園との連携

小中連携として、落合中学校の先生による6年生の授業参観、こども園との連携として、 天の川こども園の先生による1年生の授業参観をそれぞれ行いました。6年生は、算数の授業の様子、1年生は国語の授業の様子を観ていただきました。中学校の先生からは、「全員落ち着いて学習に取り組めている」「算数の問題に自分なりの考えをもって取り組めている」と感想を言っていただきました。こども園の先生からは「入学して2か月で、大きく成長していて感心している」「みんなが勉強に楽しく取り組んでいる様子を観ることができ、うれし

こども園・小学校・中学校と 子供たちにどのような力をつけ たいかを共有し、つながりのあ る支援をしていけたらと思いま す。

かった」と感想をいただきました。



中学校参観 6年生「算数」



こども園参観 |年生「国語」

食品ロス削減講座

5月26日(木)に、真庭市環境課の出前講座のひとつである「食品ロス削減講座」を行いました。6年生の家庭科に「環境に配慮した生活の工夫・実践」について学ぶ学習があります。その学習と関連づけて行いました。出前講座では、セブンイレブンジャパンで、実際に

行っている食品ロスを削減するための取組や、「エシカル消費」(消費者それぞれが各自にとっての社会的課題の解決を考慮したり、そうした課題に取り組む事業者を応援したりしながら消費活動を行うこと。)という取組があることを教えていただきました。子供たちは、購入する商品を手前から取るなど、環境を守るため自分たちでも実践できることを学べました。



少人数·TT指導

今年度は、3・4年で算数科の少人数・TT指導を行います。個に応じたよりきめ細やかな 指導の充実を図り、児童一人一人の学力を確実に向上させるよう努力していきます。通常 の授業では、一人の教員が学級全員を教えますが、少人数・TT指導では、学習内容に応 じて学級を2つのグループに分けて、学級担任と少人数担当がそれぞれ別教室で授業をし たり、学級を2人で分担して指導したりします。グループは、学習内容やねらいに応じて、各 担任が分けます。